



BRIGNOLES BASKET BALL

PROCES VERBAL

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE

Du 15 juin 2023 à 18H30

Gymnase du Vabre

Ouverture de l'Assemblée Générale à 18H30 par le président du club,
Laurent Lallouette.

1. Vérification du Quorum

Sur les 259 licenciés de l'association, 91 personnes ont le droit de vote et représentent donc 100% du quorum.

Le quorum est formé des membres de l'association ayant 16 ans révolus en ce jour du 15 juin 2023.

Le quota minimum pour valider le Quorum est donné par les statuts de l'association, il représente 1/4 des personnes ayant droit de vote, soit 23 personnes.

Le nombre de votant est aujourd'hui de 33 personnes,

Le Quorum est atteint, l'Assemblée Générale peut avoir lieu.

2. Ordre du jour :

Assemblée générale Ordinaire

- Mot du président, Mr Lallouette,
- Rapport Moral,
- Vote du rapport moral,
- Rapport financier,
- Vote du rapport financier,
- Rapport sportif,

Assemblée générale extraordinaire

- Mot du président,
- Renouvellement du bureau, présentation des candidatures reçues,
- Election du nouveau président par le bureau directeur,
- Modification des statuts du club, (Article 1 : Siège Social),

- Modification du Règlement Intérieur du club,
- Vote sur les modifications proposées,
- Mot du nouveau président,

Assemblée générale Ordinaire (suite)

- Allocution de Mr Le Maire de la ville de Brignoles,
- Allocution Mr Le président du Comité du Var,
- Questions diverses,
- Gratifications,
- Clôture de l'assemblée par le nouveau président,

3. Mot du président, Mr Laurent Lallouette :

Remerciements... les Elus et Patrick Collette

259 licenciés cette année.

Un nombre encore croissant de nos équipes.

On pourrait crier « Victoire » mais je n'en ai pas envie...

S'entraîner ou faire des matchs officiels dans une salle déplorable où il n'y a pas de chauffage, pas d'eau chaude pour une douche d'après match, sans parler de l'éclairage plus que lamentable...

C'est vers vous que je me tourne, chers Elus, cher Président, pour un appel à l'aide

Vous qui savez taper aux bonnes portes,

Aidez-nous afin que ces jeunes que vous avez devant vous puissent continuer à pratiquer leur sport dans la dignité.

4. Rapport moral, Pascal Fabre (secrétaire du club) :

Bonjour à tous,

Nous sommes passés de 207 licenciés à 259, soit une évolution de +25% du nombre de licenciés c'est encore un casse-tête pour l'organisation des équipes, des créneaux d'entraînements, Karine vous en parlera mieux après...

C'est la première année où nous avons refusé du monde car certaines catégories sont surchargées !!! Nous ne referons pas la même erreur l'année prochaine et les licenciés de cette année seront forcément prioritaires sur les effectifs de la future saison.

Je voulais juste dire un mot sur le prix des licences.

La fédération, la ligue et le comité, après une période sans augmentation, nous ont fait part de leur intention d'augmenter leur cotisation dans les licences.

Ce sera donc le cas pour la saison prochaine, nous ne pouvons pas y couper...

En revanche, le Pass Sport restera en vigueur vient de nous annoncer le ministère des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques.

Le Pass Sport vous permettra de bénéficier d'une remise sur une licence (basket ou autre) ...

Je voudrais moi aussi remercier les sportifs qui s'entraînent au Raynouard pour leur patience car toute l'année ils se sont entraînés sans pouvoir se doucher en l'absence d'eau chaude, en l'absence de porte de vestiaire et depuis plus de deux mois avec un éclairage plus que réduit !!! Bref de sacrées conditions... mais il ne faut pas oublier que nous n'avons quasiment que ce gymnase pour nous entraîner et il faut donc, malgré tout, en prendre soin...

En attendant peut-être une bonne nouvelle de Mr le Maire et ce fameux nouveau gymnase qui doit voir le jour au collège Paul Cézanne ???

Les paniers latéraux du Vabre nous ont faits défaut cette saison, nous les avons récupérés, et j'espère sincèrement que tout soit rentré dans l'ordre pour la saison prochaine...

Je voudrais remercier Françoise du hand, avec qui on essaye de s'organiser au mieux pour qu'un maximum de matchs de basket ou de hand se déroule au gymnase du Vabre.

Vous l'avez remarqué, même si en cette fin d'année nous avons jonglé entre le Raynouard et le Jean Moulin, la plupart des matchs dans l'année se sont déroulés au Vabre. Il en faut pour tout le monde.

Je voudrais également remercier le comité du var et plus particulièrement Marina Ciravegna pour son aide précieuse dans les reports de rencontres...

Je vais glisser un mot sur les tournois de fin d'année.

Lors des 3 journées de tournoi que nous avons organisées, ce ne sont pas moins de 62 équipes qui sont venus s'affronter à Brignoles, soit potentiellement plus de 600 gamins.

Un grand merci aux « gros clubs » d'avoir envoyé des équipes, je pense aux Byers de Fos sur Mer et Nice, pour ne citer qu'eux. Merci au club de Saint Julien Mont Denis, un club de Savoie pour avoir fait le déplacement et enfin, un grand merci aux clubs du var qui ont répondu présents et plus particulièrement à Cavalaire qui remporte le trophée pour la deuxième année consécutive.

Un petit mot sur les bénévoles, et plus particulièrement Kathlyn Neves, qui s'occupe de trouver des sponsors pour la confection de maillots et pour trouver des généreux donateurs, et elle le fait plutôt bien cette année encore.

Je pense à M2K Shop, CCP13, Tourv'Immo, St Max Alu, Le Crédit Agricole, Flunch, Frou Frou, MacDo et Ekinsport.

Kathlyn a également remis en place une nouvelle boutique du club. Elle a su rebondir suite aux déboires que nous avons connu avec notre premier partenaire...

Elle a commencé à s'investir dans l'animation du club et, au hasard de la présentation des équipes, une joyeuse bande de parents pour la plupart formée de parents des U15 de Jérôme s'est présentée.

Et parmi eux, je voudrais remercier Laetitia qui s'est particulièrement investie dans le projet, sans oublier une autre Laetitia qui s'est notamment illustrée dans la décoration de la salle polyvalente lors de notre soirée gnocchis...

Bien évidemment, ces deux-là n'étaient pas seules et c'est bien tout le groupe que je tiens particulièrement à remercier.

Je termine avec les OTM et les arbitres, nous en avons plus que besoin, Il faudra s'investir dans un futur très proche.

Voilà pour ma part.
Merci de votre attention.

5. Vote du Rapport moral :

Rapport moral validé à l'unanimité

6. Rapport Financier, David Frau (trésorier du club) :

Bonsoir à toutes et tous.

Merci de votre présence.

En qualité de Trésorier de l'association, je vais vous présenter les comptes pour l'exercice de la saison qui vient de s'écouler.

Vous avez à votre disposition le bilan comptable.

Si parmi vous il y en a qui souhaite le consulter, je reste à votre disposition en fin d'assemblée.

Notre association clôture les comptes de son exercice comptable ce jour 15 juin 2023.

Je rappelle que cette comptabilité est simplifiée par la tenue d'un livre de dépenses et de recettes.

En outre, un rapprochement bancaire régulier nous permet d'établir la réalité de la trésorerie disponible de l'association.

L'ensemble des écritures comptables ont été effectuées par moi-même et Sylvie FOUCHARD, vice-présidente de l'association adjointe à la trésorerie.

Le présent rapport évoquera donc successivement les points suivants :

- ✓ Résultat relatif à la saison au 15 juin 2023.
- ✓ Comptabilité au 15 juin 2023.
- ✓ L'affectation du résultat comptable au 15 juin 2023.
- ✓ Conclusion, saison 2023/2024 et questions diverses

Enfin, à la suite de cet exposé, je soumettrai les présents comptes à votre approbation.

Comme toujours je remercie les bénévoles, les licenciés, les parents, les aidants, les visibles et les invisibles, l'ensemble des membres actifs du club, mon bureau directoire, nos entraîneurs, mon adjointe, bref tout le monde car sans vous c'est impossible !

1°- Le résultat net de la saison :

Cette saison notre Club présente à la clôture de l'exercice, un bénéfice comptable d'un montant de 2 520.00 euros, correspondant à la différence entre les recettes et les dépenses.

- Recettes :

Comme chaque année, l'essentiel de nos recettes proviennent des licences, des subventions, des différents tournois, des buvettes matchs et des soirées. Enfin le sponsoring vient compléter nos recettes.

Le montant global des recettes s'élève à 70 589.00 euros.

Il est à noter que nous avons déjà perçu en avril la subvention Mairie qui d'habitude nous est versée en août. Pour la saison prochaine le montant de cette subvention s'élève à 9 000.00 euros.

- Dépenses :

Le montant total des dépenses s'élève à 68 069.00 euros.

L'essentiel des dépenses provient des cotisations aux diverses Fédérations, des missions et déplacements liées aux championnats et des achats divers lors des tournois et des soirées.

2° - Affectation du résultat

Pour rappel la somme de 2 520.00 euros est à affecter. Je propose d'affecter cette somme de afin de faire face aux dépenses de début de saison 2022/2023 qui démarre ce jour.

Les 9 000.00 euros restant qui correspondent à la subvention versée par anticipation seront quant à eux affectés au renouvellement du matériel qui arrive en fin de vie.

3° - Conclusion.

La comptabilité du Club au 15 juin 2023 ne présente pas de signe d'alerte particulier.

L'ensemble des factures sont acquittées. Le Club n'a pas de dettes. Le nombre de licenciés se situe autour des 260 ce qui nous permet d'avoir une vision plus globale pour la saison à venir.

4° - La saison 2023/2024

En ce qui concerne l'augmentation du prix des licences je rejoins les propos évoqués par Pascal lors de son allocution du rapport moral.

Merci de votre attention,

Je mets ce rapport en votre aimable approbation.

7. Vote du Rapport Financier :

Rapport financier validé à l'unanimité

8. Rapport Sportif, Karine Tranchant (Vice-présidente du club) :

U7 encadré par Cédric Cornevin

Le groupe compte 25 licenciés,

Il en sort un noyau de 10 joueurs sur la régularité tout au long de la saison.

Ils ont participé au Baby Noël où les enfants se sont régalés, puis ils ont participé à la Maxi Fête du baby basket et il a été dommage qu'il n'y ai que 4 joueurs qui se soient déplacés à cette manifestation.

Cédric remercie la maman de Yonas, Katia et Mohamed, papa de soussou et Assya pour l'aide apportée lors des entraînements.

Merci aussi à toi Cédric, on compte sur toi la saison prochaine pour continuer l'apprentissage du basket Ball à ses jeunes pousses.

U9 encadré par David Frau et Maeva Gley

Le groupe est composé de 8 filles et 10 garçons.

Les bases, dans l'ensemble, ne sont pas totalement acquises, mais c'est un groupe en devenir.

Il est dommage d'avoir disputé moins de plateau que la saison dernière.

Ils finissent la saison avec le tournoi du club où les filles terminent 11ème et 8 -ème pour les garçons. Ce tournoi U9 au Vabre fut une belle réussite.

En dehors du terrain nous soulignons une forte implication des parents, merci à vous pour les tenues de table lors du tournoi u9 et d'autres choses.

U11 plateau encadrés par Giovanni Laurenzano et Valentin Le Bras

Ils se sont occupés d'une trentaine de joueurs et joueuses tout au long de l'année.

Ils ont disputé des tournois sous forme de plateau avec de belles victoires à la clef.

Malgré les difficultés des emplois du temps professionnels des entraîneurs, tous les entraînements ont été maintenus.

Une équipe fille u11 a été engagée lors de notre tournoi et ont terminé fièrement 2ème Bravo et bonne continuation à tous ces joueurs.

U11 championnat encadré par Léna Costanzo

Groupe qui se constitue d'une quinzaine de joueurs et joueuses.

Ils terminent 7ème de leur championnat en D1.

Il y a une grande progression tout au long de la saison, un très bon travail sur le terrain qui s'est confirmé en gagnant le tournoi des calanques à Marseille puis le tournoi du club ce samedi. Bravo Léna et bravo à tes joueurs, continuez dans ce sens.

U13 D3 encadré par Marie Fouchard

Ils terminent 6ème de la 1ère phase puis 11ème au cumul des poules.

Ce groupe est constitué de beaucoup de débutants, le travail sur le terrain a été accompli tout au long de la saison pour aller chercher plusieurs victoires. Bravo

U13 D1 encadré par David Tranchant

Ils terminent 9ème du championnat.

Une année compliquée en termes de comportement, des attitudes qui ne sont pas adaptées sur le terrain. A force de pédagogie, l'équipe tient la route avec de belles victoires comme ce samedi où ils remportent le tournoi du club.

Soyez fiers mais restez humbles.

U15 D2 encadré par Jérôme Costanzo et Patrick Deconinck

C'est un groupe qui a été constitué en dernière minute dû à un effectif surchargé, je les ai suivis au début en attendant la venue de Patrick Deconinck qui a relevé le défi venant épauler ce groupe en lien avec l'équipe région.

Ils terminent 5ème de la 1ère phase puis 10ème au cumul des 2 poules. Un bon travail a été réalisé entre Jérôme et Patrick. Merci pour les joueurs

U15 Région encadré par Jérôme costanzo.

C'était un challenge d'engager ce groupe en région et cela a porté ses fruits. L'engagement, la rigueur n'est que le maître mot de ce groupe. Ils ont réussi à gagner quelques matchs.

Ils terminent 3ème de la 1ère phase puis 6ème de la 2ème phase.

Pour clôturer, ils remportent le tournoi du club d'une très belle manière et ont entraîné le public dans leur panache. Bravo à vous tous

U17 D2 encadré par Anthony Ciabatti

C'est un groupe qui compte une vingtaine de joueurs avec des écarts de niveau.

Cette équipe a avancé tout au long de la saison avec une bonne ambiance, leur péché est certainement le manque d'adresse mais l'envie est présente et c'est l'essentiel.

Ils terminent 8ème de leur championnat. Bonne continuité à tous ces joueurs.

U17 Région encadré par Kevin Fabre

Ils terminent 4ème de la 1ère phase, puis 5ème sur la 2ème phase.

Beaucoup, beaucoup, beaucoup de matchs perdus de peu. Dommage, mais la progression est là. La saison prochaine, cette catégorie reste en région et ils auront eu 1 saison pour s'aguerrir, cela devrait permettre de gagner des places dans le classement et gagner ces matchs serrés. Ils terminent la saison en finale du tournoi du club ou ils s'inclinent face à une belle équipe de Fréjus. Continuez comme cela les garçons.

U18F encadré par Kevin Fabre

Les filles terminent 2ème de leur championnat départemental. Saison mitigée, groupe qui intègre des u15 f pour garder une équipe filles dans le club de Brignoles.

Comme la saison passée, il y a de gros écart de niveau d'une équipe à l'autre.

Le championnat s'est disputé sur 1 match qui a été en défaveur de brignoles.

J'espère qu'elles auront à cœur, la saison prochaine, d'aller récupérer ce titre.

U20 encadré par moi-même

Ils terminent 5ème du championnat D1 qui étaient d'un très bon niveau.

Petite déception de n'avoir pas terminé sur le podium, mais ce groupe, qui est volontaire et travailleur, doit murir.

Ils sont vite déstabilisables comme on a pu le constater ce dimanche lors de la finale du tournoi du club, dommage !!!!

SENIORS G encadré par Thomas Michel

Ils finissent logiquement 3ème de leur championnat d2, nous avons pu voir de belles rencontres cette saison avec des jeunes du club qui viennent les encourager.

Ils auraient pu aller chercher les 2 premiers avec un peu plus de travail aux entraînements.

Ce groupe Séniors va bien avec une bonne ambiance de groupe.

LOISIRS encadrés par Bernard Huan

Ce groupe compte une vingtaine de licenciés dont 4 filles.

Le tournoi de début de saison s'est bien déroulé. Ils ont participé au tournoi de Vidauban et ont fait quelques matchs amicaux.

La 3ème mi-temps est toujours aussi sympathique.

J'en ai fini pour cette saison et je tiens à remercier tous les parents qui accompagnent et encouragent leurs enfants et ceux des autres, tous les Week- end.

Avant de clôturer je vous annonce les entraîneurs de la saison prochaine sous réserve de changement de dernière minute :

- ✓ U7 : Cédric Cornevin
- ✓ U9 : Jérôme Costanzo, accompagné de 2 jeunes en formation : Mathéo Bacharel et Raphael Bonnin,
- ✓ U11 : Maeva Gley et Chiara Spano, supervisées par Karine Tranchant et David FRAU,
- ✓ Nouveau groupe commun U11 U13 FILLES : Jérôme Costanzo,
- ✓ U13 : Marie Fouchard et Valentin Le Bras,
- ✓ U15 : Karine Tranchant et Léna Costanzo,
- ✓ U17 Région : Kévin Fabre
- ✓ U17 Départementale : Patrick Deconinck,
- ✓ U18F : David Tranchant,
- ✓ U20 : Karine Tranchant et Anthony Ciabatti,
- ✓ Séniors : Thomas Michel,
- ✓ Loisirs : Bernard Huan,

Les créneaux d'entrainements vous seront communiqués ultérieurement.

Pour terminer, 2 stages vous sont proposés cet été, pour les catégories U15 U17 18F ET U20 au jean Moulin du 21 au 25 août, puis pour les U11 et U13 au Vabre du 28 au 31 août.

Nous vous enverrons les bulletins dans quelques jours par mail.

Merci de votre attention et je vous dis à l'année prochaine.

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE

1. Mot du président, Mr Laurent Lallouette :

Après 54 ans de passion pour ce sport dont 41 à porter haut les couleurs noires et blanches du club brignolais, j'ai pris la décision d'arrêter toute activité au sein du club.

C'est une lourde décision, mais la maladie qui touche mes yeux m'oblige à la prendre.

41 ans, une expérience humaine hors norme.

Oh j'en ai vu du monde passer.

J'en ai tellement vu que j'en suis à ma 2ème génération.

Alors comme je ne veux pas voir la 3ème, je préfère mieux, faire mes valises avant.

Merci à vous tous... joueurs et parents pour la confiance que vous faites au club.

Merci à vous les entraîneurs, otm, arbitres, sans vous le club ne serait pas grand-chose.

Merci à vous Monsieur le Maire, vous êtes toujours là et toujours à l'écoute.

Merci à toi Laurent, adjoint aux sports, pour ton soutien.

Merci à toi Patrick, Président du comité du Var, d'être venu, tu réponds toujours présent.

Merci à toi Pascal, tu as appris le boulot de secrétaire avec Véro et tu t'en sors haut la main, mais ce qui m'a le plus manqué cette année, ce sont tes roulés boulés et tes plaquages aux loisirs.

Merci à toi David pour le partage en loisirs. Tu m'as fait connaître un beau pays qui est le tien, la Belgique. Merci pour tous ces souvenirs.

Merci à toi Karine, toi avec qui j'ai tant partagé du 1er stage au dernier, tu m'as énormément apporté, tant sur le plan sportif que sur le plan humain. Tu as un cœur énorme pour ce club. Tu vas me manquer, et même tes coups de gueule. Merci pour tout.

Ma petite Sylvie, je parlais tout à l'heure de 2ème génération, moi qui t'ai eu comme joueuse, quand j'y repense... tes fous rires en plein match me résonnent encore dans la tête. Et si tu m'as dit dimanche dernier, « tu vas me manquer », je te réponds aujourd'hui... vous me manquez déjà.

Voilà Mesdames Messieurs, mon discours s'achève et une nouvelle page va se tourner.

Je vous dirais pour finir, même si des personnes m'oublieront très vite, sachez que moi je ne vous oublierai jamais.

2. Renouvellement du bureau, présentation des candidatures reçues :

En raison du départ de Laurent, nous devons procéder à l'élection d'un nouveau membre du bureau.

A la date limite, fixée au 10 juin, nous n'avons reçu qu'une seule candidature, celle de Kathlyn Neves, notre responsable sponsoring.

Conformément à l'article 6 des Statuts de l'association, sa candidature doit être soumise au vote de l'Assemblée Générale.

Candidature validée à l'unanimité

Kathlyn est donc nommée membre du bureau directeur de l'association à l'unanimité

3. Election du nouveau président par le bureau directeur :

Conformément à l'article 9 des Statuts de l'association, le nouveau bureau directeur va maintenant se retirer pour élire le nouveau Président du club.

ELECTION

Le nouveau Président de l'Association est Pascal FABRE, élu à l'unanimité des voix du bureau Directeur.

Il cumulera les postes de Président et de Secrétaire du club.

Kathlyn Neves est nommée secrétaire adjointe, en charge du sponsoring et de l'animation.

4. Modification des statuts du club, (Article 1 : Siège Social) :

Avec le renouvellement du poste de Président, le siège social étant fixé chez Laurent Lallouette, ce dernier entraîne une modification des Statuts de l'association.

De plus, nous profitons de cette modification pour modifier certains articles :

Article 1 : Le Siège Social de l'Association est transféré au domicile de Pascal FABRE, 62, chemin de la Roguière - 83143 Le Val.

Article 6 : Composition du bureau.

Fort de notre expérience, nous souhaitons limiter le nombre de membres du bureau à 5 Personnes. Le terme « au minimum » disparaît de l'article.

Modification des Statuts validée à l'unanimité

5. Modification du Règlement Intérieur du club :

La modification de l'article 6 des Statuts du club, implique la modification de l'article 10 du Règlement Intérieur, à savoir la suppression du terme « au minimum » qui disparaît de l'article. L'article 14 est modifié pour les mêmes raisons

Modification du Règlement Intérieur validée à l'unanimité

6. Mot du nouveau président :

Rebonjour,

C'est une nouvelle casquette pour moi, celle de Président de l'association...

C'est une responsabilité certaine, mais comme nous le faisions depuis le début du BBB, je ne serais que le porte-parole du bureau Directeur.

Je voudrais remercier Laurent Lallouette, notre Président de toujours, pour avoir mené le club où il en est aujourd'hui.

Si nous sommes là aujourd'hui, si vous êtes là aujourd'hui, c'est en grande partie grâce à son investissement et à celui de son père et de tous ses prédécesseurs.

Bien évidemment j'associe Véronique pour l'avoir assisté de la sorte.

C'est une sacrée responsabilité que tu me lègue et j'espère que le bureau Directeur et moi-même ne te décevrons pas.

Notre souhait est de rester un club familial, formateur, mais nous n'empêcherons pas un entraîneur qui le souhaite de jouer son championnat à fond !!!

Il y a un projet qui me tient particulièrement à cœur, et pour ceux qui ont connu le voyage en Belgique et la réception des Belges à Baudouin, me comprendrons.

Avec Kathlyn et Laëtitia Ciravegna, nous essayons de mettre en place des rencontres entre les villes jumelées de Brignoles.

Les villes de Tielt en Belgique, Gross Gerau en Allemagne et Brunico en Italie semblent répondre favorablement.

Pour le moment, la ville de Szamotuly, en Pologne, de par sa proximité avec l'Ukraine, a d'autres préoccupation.

Bref, c'est un projet sportif et culturel monstrueux à monter, qui ne pourra se faire sans une aide de la municipalité, sans l'aide de vous, parents de joueurs.

Nous allons travailler dessus cet été et espérons vous présenter un projet abouti à la rentrée.

Voilà pour ma part, merci de votre attention, une belle réussite à tous nos licenciés qui passent des épreuves en cette période d'examens et bonnes vacances à tous.

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE (Suite)

7. Allocution de Mr Brémond, Maire de Brignoles :

8. Allocution de Mr Collette, Président du Comité du Var :

9. Questions diverses :

Sébastien Tournassat : « Pourquoi ne pas proposer à Laurent Lallouette, président sortant, de devenir membre d'honneur de l'association ? »

Réponse : « C'est une question que nous ne nous sommes pas posés, mais oui, nous allons étudier la chose et nous allons, pourquoi pas, proposer à Laurent le titre de membre d'honneur de l'association ».

NOTA : Conformément à l'article 3 des Statuts de l'association, un membre d'honneur est une personne physique qui confère, aux personnes qui l'ont obtenu, le droit de faire partie de l'Assemblée Générale avec voix consultative, sans être obligée de s'acquitter de la cotisation annuelle.

10. Gratifications :

Nous voulions profiter de l'Assemblée Générale pour offrir quelques petits cadeaux...

Bien évidemment, le premier revient à Laurent Lallouette

Ensuite, je demande à Patrick Deconink et Maëva de nous rejoindre.

Ils étaient en formation cette année et n'ont pas été défrayée pour l'investissement qu'ils ont donné cette année alors nous avons voulu faire un petit geste.

Nous voulons remercier nos jeunes OTM : Sophie, Alexis et Maëlys et nos moins jeunes : Eric, Catherine et Séverine pour les tables tenues cette année.

Il y a aussi un petit jeune, Rémi Tranchant, qui a arbitré un nombre incalculable de match cette année et qui mérite aussi une récompense.

Parmi nos licenciés, un jeune a été sélectionné en équipe du Var, il s'agit de Ethan Vidal.

Nous arrivons maintenant à la buvette des matchs, nous voulons remercier Vanessa et Amélie pour leur investissement les week-ends derrière le comptoir de la buvette.

Et également Kathlyn et Laëtitia Ciravegna pour avoir géré la soirée Gnocchis et les tournois de fin de saison d'une main de maître.

Pour terminer, j'appelle les représentants de M2K Shop, nouveau sponsor maillot cette année et CCP13 qui continue son partenariat avec nos équipes.

11. Clôture de l'Assemblée :

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20H00.

Le Président et Secrétaire de l'association

Pascal Fabre



**BRIGNOLES-BASKET-BALL
SUD0083029**